



あっぷる通信



八幡幼稚園

NO8 令和6年11月



秋の日のにぎわい

ランチ会♪



園庭の木々が色好き始めた頃、秋の自然を感じながら給食を食べるランチ会を昨年度に続き開催しました。初日となる10月28日はあいにくのお天気で、園庭での開催ではなかったのですが、地域からたくさんのお客様が来てくださり、リズム室でクスノキを見ながら5歳児がランチ会を行いました。地域の皆様は各机に分かれて一緒に昼食をとってくださり、子どもたちは最近の幼稚園での遊びやクラスの友達のことなど、ゆったりと聞いてくださる心地よさに浸りながら、いろいろなおしゃべりを思う存分に楽しむことができました。

「毎日来てほしい!」とリクエストがあるほどの楽しい時間となりました。11月1日はお天気が不安定ではありましたが「お外で食べたい!」の3歳児の思いをかなえるべく、テラスでのランチ会を行いました。保育室から一步出ただけなのに、秋のにおい・風…何とも言えない解放感のあるテラスでのランチパーティーとなり、初めての経験に特別感をたっぷり感じた子どもたちは「見て〜お外で給食を食べてるの〜」とうれしい気持ちいっぱい職員に伝える姿もありました。翌5日には園庭でも食べることができ、2度楽しいランチ会を開くことができた3歳児でした。6日の最終日は秋晴れの下、4歳児のランチ会です。3歳児の様子を見ながら期待いっぱいの子もたち、いつもよりも早く用意できて、まだ座っていない友達を「ここ!ここ!」と手招きしたり、椅子に座って頭上を見上げ色づいた木の葉の色を見比べたり、木漏れ日に「まぶしい!」と目を細めながら顔を見合わせて笑ったりと、給食を食べる前からうれしい気持ちいっぱいの様子でした。地域の皆さんありがとうございました。次の機会も多くの方のお越しをお待ちしています。



親子ふれあい活動♪

12日の親子ふれあい活動では、園庭の秋の自然を親子で満喫して遊びました。秋晴れの中、ふれあい遊びや運動会後に子どもたちみんなで楽しんだ玉入れなどを動かす遊び、そしてもう一つ、園庭の秋の自然集め(紙袋の中にある見えない自然物(木の実や枝など)を手の感触で確かめて同じものを園庭から探してくるゲーム)も楽しみました。日ごろよく園庭の木の自然集めをしている友だちは「簡単や!」と走り出す姿もあり、袋の木の实を手探りしながら「わかるけど...どっち(の木の実)かなあ」と悩む姿もあり、毎日の園庭での遊びを保護者の方も垣間見る時間となりました。見たり、嗅いだり、触れたり、音を聞いたり、五感を通した遊びを存分に楽しみたいですね。自然の中での体験がとっても大切だと感じています。



もうすぐ120歳! みんなでお祝い🎉

八幡幼稚園は来年120周年です。みんなで少しずつお祝いの準備を始めています。取り掛かりは大門付近と玄関付近のリニューアルに向けて子どもたちと保護者の方・職員でペンキ塗りをしました。見違えるほどきれいになった門を子どもたちが行き来して通っています。数日間かけてみんなで完成しましたが、「また〇〇周年と月日が経っても、園の前を通る度に“あの時みんなで塗ったなあ...”と門を見て思い出すでしょうね」とみんなでお祝いを寄せました。応援して下さいました皆さんありがとうございました。

